

7月2日

人口減少対策に意見を交わす

市政



30地区振興会の代表者で構成される奥州地域会議が開催され、人口減少対策について意見交換が行われました。市人口ビジョンを実現するための「市まち・ひと・しごと創生総合戦略」のこれまでの成果と課題を市から説明。出席者からは「実効性のある施策に予算をかけるべき」などの意見が出されました。

7月2日

鈴木アヤメさん 100歳
(江刺岩谷堂)

百寿



江刺玉里に生まれ、29歳で故・直三郎さんと結婚。5男2女をもうけ、孫13人、ひ孫2人、玄孫2人に恵まれています。好きな食べ物は団子と梅干しで、長生きの秘訣は「無理をしないこと」。長寿を祝う会では「皆さんのおかげで長生きできました」と感謝を語りました。

7月3日

佐々木キヨ子さん 100歳
(胆沢若柳)

百寿



胆沢若柳に生まれ、17歳で農協に勤めていた故・英松さんと結婚。家業の豆腐屋を切り盛りしながら、6男2女をもうけました。好き嫌なく何でも食べるのが長生きの秘訣。世話好きで思いやりがあるキヨ子さん。「行くのが楽しみ」というデイサービスでは冗談を交わして周囲を和ませています。

7月20日

故郷への思い歌声に乗せ

イベント



本市出身のテノール歌手・福井敬さんの「ふるさとコンサート」が市文化会館（Zホール）で開かれました。福井さんは、歌曲や唱歌などを圧倒的な歌唱力で歌い上げ、観客を歌の世界へと引き込みました。フィナーレでは、共演した合唱団や観客らと共に「故郷」を合唱。会場は古里への優しい気持ちに包まれました。

7月21日

五嶋トシヨさん 100歳
(胆沢小山)

百寿



胆沢小山に生まれ、20歳で故・壽郎さんと結婚。4男4女に恵まれましたが、4人を幼いころに亡くし、自身も病気がちで苦労が多かったそうです。多くの薬と付き合いながら健康に気を付けてきたからか、90歳を過ぎたころからはほとんど病気をしなくなったというトシヨさん。家族と毎日穏やかに過ごしています。

7月21日

有事に備え迫真の訓練

イベント



奥州金ケ崎行政事務組合消防本部、市消防団、県防災航空隊による合同水難救助訓練が藤橋周辺の北上川で行われました。訓練は、遊泳中のゴムボートが転覆し、3人が流されたという想定で実施。ヘリコプターや救助艇による捜索・救助活動などが行われ、参加者は本番さながらの真剣な表情で訓練に挑んでいました。

7月9日

田んぼにくっきり高麗屋三代

イベント



歌舞伎役者の松本幸四郎さんが水沢佐倉河の田んぼアート会場を訪問し、歓迎行事が行われました。今年作品の一つである歌舞伎「高麗屋三代同時襲名」は、幸四郎さんが自身の襲名披露を基にデザインしたものです。檣から観賞した幸四郎さんは「想像できなかったが見事に出来上がった」と感激していました。

このイベントは市民提案型協働支援事業補助金を活用して開催されています

7月11日

組織の中堅としての役割を学ぶ

市政



市は市内の中小企業を対象に、組織力の強化を目的とした「中堅社員研修」を開催しました。15社から26人が参加。職場のチームワークなどをテーマに、グループ討議や発表を通して中堅社員の立場と役割について学びました。積極的に発言する参加者の姿も見られ、組織の要としての意識を高めました。

7月14日

よさこいの熱気に前沢が沸く

イベント



前沢の初夏を彩る奥州前沢よさこいFestaがアスティ商店街などで開かれました。県内外から31チーム、総勢800人が集結し、熱気あふれる演舞と旗振りで、前沢のまちに活気を呼び込みました。市内からは、よさこい団体や厄年連など10チームが参加。息のそろった演舞を披露し、会場を大いに沸かせました。

7月22日～26日

地域の話し合いから出された課題を市と共有

市政



市は、地域と行政が課題を共有し、課題解決を目指す「地区要望行政ヒアリング」を実施しました。初回のヒアリングでは、胆沢総合支所を会場に胆沢地域の4振興会の代表者が各地区の主要課題について説明。舗装の必要性や「子どもたち安全を守るため通学路の整備が必要」といった要望が挙げられました。

7月23日

誰一人取り残さない社会を目指して

イベント



第55回胆江地区「社会を明るくする運動」住民大会（同推進委員会主催）が、江刺体育文化会館（ささらホール）で開催されました。「誰でも『RE:スタート』できる社会を目指して」と題したリレートークでは、犯罪や非行をした人の立ち直りを支え、安全・安心な地域社会を築くことなどが話されました。

7月28日

お宝鑑定で30周年を祝う

イベント



前沢ふれあいセンターの開館30周年を記念し、人気テレビ番組「開運!なんでも鑑定団」出張鑑定の公開収録が行われました。焼き物や書などを持参した5人の依頼人が登場。中島誠之助さんらの鑑定後、評価額が発表されると、満席の会場からは大きな歓声が沸きました。県内では、10月にテレビ岩手で放送予定です。